



## 冠山峠道路 令和5年内に開通予定 揖斐川町から福井県・日本海へ通年通行可能に

揖斐川町を縦断する国道417号は、大垣市から福井県の越前町へ至る幹線道路です。このうち、岐阜県と福井県との県境である「冠山峠」(徳山ダム北)は通行不能区間だったことから、国土交通省で事業が進められてきました。

この区間が、ついに令和5年内に開通予定です。揖斐川町から福井県池田町へつながり、日本海へも通年通行できるようになります。

さらに、東海環状自動車道(令和8年度全線開通予定)が完成すると、日本海側と太平洋側を結ぶ広域的な物流ネットワークを形成するルートとなり、新たな産業や観光の活性化が期待されています。



※国土交通省 近畿地方整備局 福井河川国道事務所 [冠山峠道路パンフレット] より

### 揖斐川町[岐阜県]～池田町[福井県]の所要時間が高速道路利用より約50分短縮されます



※所要時間：H27年度道路交通量調査(混雑時旅行速度)により算出、冠山峠道路は50km/hで想定



※国土交通省 近畿地方整備局 福井河川国道事務所 [冠山峠道路パンフレット] より

### 災害時の交通の確保

急カーブ・急勾配や冬期通行止めがある林道を回避することにより、豪雨・豪雪などの自然災害や異常気象にも強い交通が確保されます。

また既に締結されている福井県池田町と揖斐川町との防災協定[平成22年締結]の効力がさらに向上します。

### 広域周遊観光ゾーンの形成

岐阜県と福井県を最短経路で結ぶため、両県にある多くの観光資源で連携を図ることが可能となり、新たな広域周遊観光ゾーンが形成され、観光客の増加が期待されます。

### 一日も早い開通へ、沿線市町とともに国への要望活動で地元の声を届けています

国道417号沿線市町でつくる『冠山峠道路(国道417号)建設促進期成同盟会』では事業推進のため、令和4年10月21日には近畿地方整備局へ11月1日には国土交通省、財務省、地元選出国會議員などへ、要望活動を実施しました。

要望には、杉本福井県知事、大野岐阜県県土整備部長らも同席し、一日も早い開通を望む地元の声を届けました。

冠山峠道路(国道417号)建設促進期成同盟会 沿線7市町  
[岐阜県]大垣市/池田町/揖斐川町  
[福井県]鯖江市/越前市/池田町/越前町

[お問い合わせ] 建設課 内線311

▶国土交通省 吉岡技監(写真右から3番目)へ要望を行う期成同盟会(岡部町長:写真1番右)



▶財務省 井上財務副大臣(写真左から4番目)へ福井県知事らと要望を行う期成同盟会(岡部町長:写真左から2番目)

